

Hadiri Silaturahmi Bersama IKS Sitanko, Bupati Eka Putra Sampaikan Program yang Dilaksanakan di Kampung Halaman

Joni Hermanto - TANAHDATAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 21, 2023 - 09:04



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

JAKARTA - Bupati Tanah Datar Eka Putra mengungkapkan melalui ide, pemikiran ataupun sumbangsih materil menjadikan perantau memiliki peranan penting dalam mendukung pembangunan di kampung halaman.

Ini disampaikannya saat menghadiri halal bi halal dan Pemilihan Ketua Ikatan Keluarga Simabur, Tanjung Limau, Koto Tuo (IKS SITANKO) Periode 2023-2028 di Gedung Graha Bima Sakti Pancoran Jakarta Selatan, Kamis (18/5/2023) yang turut dihadiri Ketua DPRD Tanah Datar H. Rony Mulyadi Dt. Bungsu bersama Isteri.

"Kegiatan silaturahmi dan halal bi halal ini sebagai bentuk peningkatan jalinan komunikasi antara Pemerintah Daerah dengan perantau, sehingga bisa menjadi satu kesatuan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di kampung halaman," kata Bupati Eka Putra.

Karena itu, tambah Bupati, dalam upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat Pemerintah Daerah telah melaksanakan berbagai Program Pembangunan dan Program Unggulan di Tanah Datar.

"Untuk meringankan beban biaya bertani kita meluncurkan Program Bombastis yakni Biaya Operasional Bajak Sawah Secara Gratis, gratis Bahan Bakarnya, gratis biaya operatornya dan gratis alsintannya. Kemudian ada juga asuransi padi serta asuransi sapi yang memberikan ganti rugi ketika terjadi sesuatu yang tidak diinginkan," sampainya.

Kemudian, tambah Eka, juga ada Program Satu Nagari Satu Event yang memberikan multiplier effect, baik ekonomi, pelestarian adat dan budaya ataupun terhadap peningkatan kunjungan wisatawan ke Tanah Datar.

"Selain Satu Nagari Satu Event, kita juga ada Program Satu Rumah Satu Hafiz/Hafizah untuk menciptakan generasi penghafal Al Qur'an. Serta ada beberapa progul lainnya yang intinya untuk mempermudah dan menyejahterakan masyarakat," ungkapinya.

Bupati Eka Putra di kesempatan itu juga menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada IKS Sitanko atas undangan yang disampaikan

"Melihat kehadiran dan antusias para perantau, Saya terkejut dan menyampaikan apresiasi, dan ternyata memang perantau IKS Sitanko ini banyak orang-orang besar. Terima kasih atas undangannya, semoga silaturahmi kita semakin meningkat di masa datang, semoga kepengurusan yang baru amanah dan semakin baik ke depan," tukasnya.

Sementara, Sekretaris IKS Sitanko selaku panitia pelaksana Khairunas menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Bupati dan Ketua DPRD Tanah Datar.

"Terima kasih atas kehadiran pak Bupati bersama rombongan, menjadi kebahagiaan dan motivasi bagi kami karena sudah beberapa tahun belakangan kegiatan ini tidak bisa terlaksana," sampainya.

Dikatakan Khairunas, dalam silaturahmi akan diwarnai kegiatan tausyiah agama, dan juga lelang singgang ayam serta hiburan KIM.

Hal senada disampaikan Ketua IKS Sitanko Marsekal Muda Amrizal Mansur. Menurutnya kegiatan ini sebenarnya rutin dilaksanakan, namun karena Pandemi

Covid-19 kegiatan terhenti.

"IKS sudah hadir semenjak 1952 dan tetap eksis sampai sekarang, karena pandemi kegiatan silaturahmi sempat terhenti, namun secara online tetap kita laksanakan silaturahmi, bahkan program bantuan kepada anggota IKS Sitanko yang terdampak pandemi juga tetap kita laksanakan selama pandemi, untuk meringankan beban dubsanak kita," ujarnya.

Marsekal Muda Amrizal Mansur juga menyampaikan terima kasih atas kedatangan Bupati dan undangan serta mohon maaf kalau ada kekurangan dalam pelaksanaan kegiatan.

"Terima kasih atas kedatangan pak Bupati bersama rombongan, mohon maaf kalau ada kekurangan dalam pelayanan," sampainya.

Dilain pihak, Wali Nagari Simabur Zulbahri Dt. Marbanso memaparkan berbagai perkembangan dan kemajuan pembangunan di kampung halaman.

"Alhamdulillah, perhatian pemerintah daerah di bawah pimpinan pak Bupati sangat banyak, disamping berbagai Progul pak Bupati juga memberi bantuan pembangunan pasar Simabur dan juga memberikan sebuah ambulan desa, dan juga air bersih, terima kasih pak," sampainya.

Zulbahri juga menyampaikan terima kasih atas dukungan perantau terhadap pembangunan di kampung halaman.

"Di kesempatan ini juga Saya menyampaikan terima kasih atas dukungan perantau terhadap pembangunan di kampung halaman, dengan bantuan itu tugas Wali Nagari semakin mudah," sampainya.

Zulbahri juga menyampaikan permohonan izin pamit sebagai Wali Nagari Simabur. "Sebenarnya masa jabatan Saya akan berakhir September 2023 ini, namun karena Saya ikut Bacaleg DPRD Tanah Datar, Saya sudah menyampaikan surat pengunduran diri sebagai Wali Nagari, mohon maaf kalau selama menjabat masih banyak kekurangan," tukasnya.

Turut hadir Wakil Ketua LPSK RI Dr. Maneger Nasution yang merupakan Sumando IKS Sitanko, pembina IKS Sitanko H. Fathi Ismail merupakan pembina Thawalib Tanjung Limau, Kolonel Purn. Bujang Nofizon, dr. Indra Mansur, Afrizal Abuzar, Syukyardi, Sudirman, Ketua IKSB Simabur Jendri Amir, Ketua IPKPJ Jabodetabek Prof. Amrizal Koto, ketua Perkumpulan Tanjung Limau Jabodetabek Zeni Yulhendri, al Mukaram Ustadz KH. Kolonel Sus Jaetul Muchlis, ninik mamak, alim ulama, cadiak pandai, bundo kanduang, para donatur, pemuda dan undangan lainnya. **(JH)**